



Oans, zwoa, g'suffa! Golf und Gaudi – dass passt. Der Dresscode ist klar: Dirndl und Lederhosen sind Trend! Diese Wiesn zeigen sich von ihrer schönen Seite. Viele flanieren in ihren attraktiven Outfits über unsere Wiesn. Ein Prosit auf ein großartiges Turnier, auch wenn auf manche Bahnen „Besserlegen“ das Spiel unterstützt hat. Dachse, Krähen und Engerlinge (Larven vom Blatthornkäfer) haben unseren Platz als großzügige Wohnstube entdeckt.

Die Spieler lassen sich nicht aus der Bahn bringen. Die Gewinner heißen in der Brutto-Wertung Valentina Schmidt-Grimminger und Emil Germann mit 36 Punkten. In der Netto-Wertung konnten sich Cathleen-Florentine Woelcke und Nicolas-Raphael Woelcke mit 47 Punkten durchsetzen.

Und nach der Siegerehrung wird urig gefeiert. Die Mitarbeiter der Gastro präsentieren ein bayerisches Buffet mit vielen Genuss-Schmankerln. Einfach lecker!

Der Tag ist eine originelle Mischung aus Sport und Volksfest-Kultur.

Die Ergebnisse zum Turnier finden Sie [hier](#)!